



祝賀会会場



千葉県支部の歌



三遊亭愛楽さん(落語)



奈月れいさん
(ミニコンサート)



広澤孝美さん
(歌とハーブ演奏)

功績者表彰贈呈

(北海道) 山内千恵子、西澤芳雄、山田和弘(青森県) 須郷勝雄、高木弘子(岩手県) 佐々木孝治、佐藤昇(宮城県) 飯田勝男、阿部正夫(山形県) 堤全隆(福島県) 金山充子(栃木県) 佐藤裕信(群馬県) 糸井登志明、狩野昭子(埼玉県) 牧野千恵子、音楽文化協会森川正子(千葉県) 藤乃千代寿、チャリティ新舞踊名流会(東京都) 前田哲也、轟豊蔵、佐藤正江、鞠子加代子、中村甲、浜口伊久雄、野村松江、永野咲子、松永武子、真田玉雄、瀧野静江、椋代操、井上利一、若林一男、塚本邦昭、江戸川区立葛西第二中学校吹奏楽部、青木千代、須田耕作(神奈川県) 佐久間昭司、山口芳司(山梨県) 長田玉夫(福井県) 矢野勇(静岡県) 高林壮介、社会福祉法人 博友会 特別養護老人ホーム 白雪 施設長 石井賢次(愛知県) 野瀬武敬、宮道三江(滋賀県) 橋本源之助(京都府) 寺村貞之(大阪府) 縄田米、信田邦彦(兵庫県) 服部忠彦(岡山県) 塩飽博幸(香川県) 町川清美(愛媛県) 西川康子(福岡県) 鳥巢正行、高良鐵哉、福岡県北九州支部、手島道子(長崎県) 野口良弘(熊本県) 堀川栄(宮崎県) 谷口ミチ、堀野哲矢(鹿児島県) 上村優子(沖縄県) 安次嶺律子(敬称略)



功績者表彰贈呈

創立八十周年記念
功績者表彰受賞者一覧



役員感謝状贈呈



表彰事業功績者
感謝状贈呈



永年会員
感謝状贈呈



全国支部長
感謝状贈呈

創立八十周年記念
感謝状等贈呈

▽本会役員への感謝状

▽本会支部長への感謝状

▽永年会員感謝状 (百六十二名)

本会の会員として長年にわたって協力された方

▽表彰事業功績者感謝状 (五名)

本会の表彰事業の選考委員を長年にわたってされている方

ご寄付お礼

創立八十周年記念事業にあたり、皆様からたくさんのご寄付をいただきました。厚く御礼申し上げます。

祝電を
寄せられた方々
(順不同敬称略)

衆議院議員 元文部科学大臣 下村 博文
参議院議員 中曾根弘文
埼玉県知事 上田 清司
静岡県知事 川勝 平太
和歌山県知事 仁坂 吉伸
岡山県知事 伊原木隆太
徳島県知事 飯泉 嘉門
高知県知事 尾崎 正直
宇都宮市長 佐藤 栄一
前橋市長 山本 龍
品川区長 濱野 健
大田区長 松原 忠義
練馬区長 前川 耀男
足立区長 近藤やよい
江戸川区長 多田 正見
三鷹市長 清原 慶子
調布市長 長友 貴樹
小金井市長 西岡真一郎
小平市長 小林 正則
狛江市長 高橋 都彦
清瀬市長 渋谷金太郎
岩手県支部支部長 岩間 明雄
岩手県南支部支部長 高橋 睦夫
福岡県筑豊支部支部長 鶴我 一男

ご寄付お礼

創立八十周年記念事業にあたり、皆様からたくさんのご寄付をいただきました。厚く御礼申し上げます。

仙台支部設立 (七十一番目)

新支部長の抱負

思いやりの心で

仙台支部 支部長 鈴木 忠雄

平成二十八年八月、仙台支部が設立しました。発足当時、支部会員十五名の中から、図らずも私が支部長に選任され、戸惑いと責任の重さを痛感しています。支部長をお受けしたからには、本部への善行表彰推薦と善行精神の普及実践に支部会員の皆さんと共に励んでまいります。先日、定年退職した男性がボランティアをしたいというので、私達グループ仲間と共に老人福祉施設、身障者福祉協会のイチゴ狩りに参加し、車椅子の方の世話を担当したのでした。あとで感想を聞いたところ「悩みや悲しみ偏見を乗り越え、互いに思いやりの心で生きていく姿に感動した。」と新たな生きがいを感じていました。私達は、早朝に道のゴミ拾いを行っている人、街頭で交通安全に従事している人など、社会貢献活動に勤しんでいる人々の表彰推薦会員の増強、明るい住みよい社会づくりに努めてまいります。

ご寄付お礼

創立八十周年記念事業にあたり、皆様からたくさんのご寄付をいただきました。厚く御礼申し上げます。

北海道遠紋地区支部設立 (七十二番目)

新支部長の抱負

北海道遠紋地区 支部長 藤田 禮三

この度、北海道遠紋地区支部長に就くことになりました。この地区は今迄北見地区支部に所属し、活動していましたが、支部の会合には、百キロ以上も離れているため、支部長の黒澤猛氏より、独立の薦めがあり、今回本部理事会より承認を受けた所です。今後、善行精神の普及活動、会員の拡大をめざし、オホーツクのきびしい流水を打ちくぐり気持ちよく、会員の活動を進める方針です。特に会員それぞれの活動の援助、更に、かくれた善行活動をし、明るい地域社会の貢献した方の発掘に努め、支部の組織基盤に力を注ぎたいと思います。地域は、人口減少という大きな問題を解決していくことが重要ですが、善行精神、愛、奉仕を理念として活動して行きたいと考えています。本部役員の方皆さん、今までもお世話になった北見地区支部の役員の方皆さん今後ともご指導、ご支援を賜りますようお願いいたします。

〇「善行」を 誉められはにかむ いたすらつ子

大分県 佐藤 満洋

評/いたすらつ子が字余りのように見えています、新鮮で良いです。情景が目につかぶ佳句です。

新支部長の抱負

岩手県宮古支部 支部長 西村 義松

長が築いて来られた足跡を汚すことなく微力ではありますが、後期高齢者の老骨ながら支部発展に努めて参りたい所存でございます。また、本部の行事と連携を図りたいと思います。宮古支部においては、東日本大震災により会員数が激減しています。現在、会員数は四十人台であり、今後会員の増強を図って行きたいと思ひ、これから宮古支部の近隣一町一村を含めた地域に拡大することを考えています。今後とも、御指導をお願い致します。

善行川柳

〇たんばばに 力や笑顔 もらう幸 逸平

評/少しにぎやかにりましたね。《たんばばに 小さな幸を 見つけたり》《たんばばに 微笑む今日の さわやかさ》など主題を締めてみましょう。

〇何よりも 笑顔いちばん 心地好し 香川 丸野 忠義

評/作者は12句もの作品を寄せてくれましたが、1句だけ取り上げました。推敲をする必要がありますね。この句の気持ちはストレートで分かりやすいですが、「作品」ですから、少しひねりましょうよ。《そよかせに 笑顔はじける ボランテア》と、したらどうでしょう。